

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Reajuste de la programación

El Aeropuerto de Sevilla inaugura la temporada de invierno con tres nuevos destinos a Marruecos

- La ciudad hispalense quedará conectada con Casablanca, Fez y Marrakech

28-oct.-09.- El Aeropuerto de Sevilla cuenta con tres nuevas conexiones a las ciudades marroquíes de Casablanca, Fez y Marrakech en la temporada de invierno que acaba de estrenar. Este periodo abarca desde el 25 de octubre hasta el 27 de marzo de 2010 y, por los cambios que experimenta la demanda, suele conllevar el reajuste de la programación que siguen las compañías aéreas.

Así, hasta que concluya la recién inaugurada temporada invernal, una docena de compañías que operan en el Aeropuerto de San Pablo volarán a 29 destinos, siendo 16 de ellos nacionales y 13 internacionales. La programación media diaria rondará las 110 operaciones.

Entre los vuelos regulares nacionales se mantienen los programados a Madrid, Barcelona, A Coruña, Santiago de Compostela, Bilbao, Santander, Asturias, Gran Canaria, Tenerife, Las Palmas, Lanzarote, Valencia, Alicante, Mallorca, Reus y Girona.

Respecto a los vuelos internacionales, además de los nuevos destinos a Marruecos, continúan las conexiones a Bérgamo, Bolonia, Pisa, Roma, Bruselas, Dublín, Düsseldorf, Lisboa, Londres y París.
